

# Thank You!

この度は満福寺令和大改修プロジェクトへのご支援をいただきまして、ありがとうございました。

満福寺への直接のご支援・CAMPFIREでのご支援、すべての支援額を合わせますと26,481,767円の支援額になり、目標金額1000万円を越えるたくさんのご支援に感謝の気持ちでいっぱいです。

今回の挑戦を通しまして、皆さまと多くのご縁を結べたこと、また「応援しています。頑張ってください。」や「綺麗になった満福寺にお参りに寄せていただくことを楽しみにしています。」などのお言葉や応援コメントをたくさんいただき、多くの方からの心温まるお気持ちを感じることができました。本当にありがとうございました。

令和大改修プロジェクトの計画を進める中、莫大な費用が掛かるなどの多くの困難を前にして私一人の力では何もできないかもしれないという不安がありました。多くの方からの支援や励ましの言葉に『満福寺を一人でも多くの方を笑顔にして、幸せになれる素敵なお寺にしたい』という思いで一步を踏み出せたことで、楽しむ気持ちを忘れずに挑戦することができました。

クラウドファンディングで少しでも多くの方に満福寺のことを知ってもらい、思いに共感していただき、こうやって目標を達成できたことは、あるご住職様から教えていただいた「働くとは、側(はた)を楽にさせること」つまり、「一人でも多くの方に楽しんでもらいたい」という思いを持って、満福寺にお参りに来ていただいた人を幸せにするためには今、自分にできることをありのまま受け入れて行動していけば不可能なんてないということを改めて教えていただいたような気がします。

これからも自分にできることは何かを常に考え、満福寺を笑顔あふれる素敵なお寺にしていきたいと考えております。

只今、鐘撞堂の建築工事を進めています。そして、11月からは師匠である一乗上人が建立した山門の復建工事、庭園の作庭工事をしてまいります。

来年の4月にはすべての工事が完了する予定になっております。是非とも綺麗になった満福寺に足を運んでいただいて、「満福寺を支援して良かった」、「また満福寺にお参りに来たいな」と思ってもらえるような素敵なお寺にしていくために日々、精進してまいります。

令和大改修プロジェクトの進捗状況は活動報告や公式Instagram【@manpukuji1618】に随時投稿していきますので、もしよろしければフォローをしていただいて完成を楽しみにしていただけると幸いです。

今後とも引き続き応援のほど、どうぞよろしく願いいたします。

西山浄土宗 加賀山満福寺  
第二十八世住職 内海秀乗

